



Fondé en 1967

Vainqueur Coupe de Luxembourg Dames 1979, 1980, 1981

Medico- Sportif

La visite médico est la plus urgente car aucune licence ne sera délivrée sans ce contrôle

- Si vous avez déjà faite une licence et un médico-sportif auprès d'un autre club, il faut le signaler à l'entraîneur du HC Standard, en indiquant l'année du dernier contrôle médico-sportif passé avec succès. Dans ce cas, il ne faut probablement plus faire un nouveau médico-sportif, si l'ancien médico-sportif est encore valable.

- Si vous devez faire un nouveau médico-sportif :

Prendre un rendez-vous auprès de :

<https://sports.public.lu/fr/programs/medico-sportif/rendez-vous.html>

Demande de rendez-vous par téléphone.

La prise de rendez-vous pour les centres médico-sportifs régionaux se fera les jours ouvrables entre 8h00-12h00 et 13h00-17h00 auprès des agents du ministère des Sports aux numéros suivants :

(+352) 247-83413 ; (+352) 247-83446 ; (+352) 247-83464 ; (+352) 247-83485

E-mail : Rendez-vous : rdv.medico@sp.etat.lu

Normalement, un rendez-vous sera attribué dans les 8 à 12 semaines à venir.

Pour faire avancer l'attribution de la nouvelle licence, vous-pouvez prendre un rendez-vous auprès de votre médecin généraliste ou auprès de votre pédiatre et demander un « **certificat médical attestant les aptitudes physiques pour pratique le handball** » **ce certificat est à remettre avec la lettre de confirmation de la date du rendez-vous auprès du médico-sportif à l'entraîneur du HC Standard**. Par la suite la FLH donne une attribution provisoire pour pouvoir participer au match de championnat FLH.

.....
The medical check-up is the most urgent as no licence will be issued without it.

- If you have already had a licence and a medical with another club, you must inform the HC Standard trainer, indicating the year of the last successful medical. In this case, you will probably no longer need to have a new medical if the old medical is still valid.

- If you need to have a new sports medical :

Make an appointment with :

<https://sports.public.lu/fr/medico-sportif.html>

Request an appointment by telephone.

Appointments for the regional sports medicine centres can be made on working days between 8.00-12.00 and 13.00-17.00 with Ministry of Sport staff on the following numbers:

(+352) 247-83413 ; (+352) 247-83446 ; (+352) 247-83464 ; (+352) 247-83485

Normally, an appointment will be made within the next 8 to 12 weeks.

To ensure that the new licence is issued sooner, you can make an appointment with your GP or paediatrician and request a "medical certificate attesting to physical fitness to play handball". **This certificate should be given to the HC Standard coach with the letter confirming the date of the appointment with the sports medical officer**. The FLH will then issue a provisional allocation for participation in the FLH championship match.

Handball Club Standard Luxembourg a.s.b.l. - 55 rue Demy Schlechter 2521 Luxembourg

www.hcstandard.lu ; hcstandard@pt.lu ; Instagram: hcstandardlux ;

RCS: F5177 Coordonnées bancaires : IBAN LU40 0019 5255 0989 4000 / BIC : BCEELULL